

MEMORIA DE ACTIVIDADES

2022

ACTIVIDADES 2022

IX CONCERT DE LA LLUNA A LES VINYES

El concierto de la **La Lluna a les Vinyes 2022**, a beneficio de Amics de la Infància, se celebró el sábado 9 de julio y contó con centenares de personas que acudieron al evento en el que actuó la **ORQUESTRA SIMFÒNICA DE LES ILLES BALEARS**. Se celebró como cada año en las Bodegas Macià Batle, en Santa Maria del Camí, que tuvo la mejor música de nuevo como protagonista. Desde primera hora, más de 40 voluntarios se esforzaron para que todo estuviera a punto. Numerosas empresas colaboradoras (Forn de Ca Na Teresa, Can Company, Tast, Quely, Formatges Mercadal, Can Pintxo, Turquesa Catering, Gelat Sòller, Coca-Cola, frutos secos Capó), y por supuesto Bodega Macià Batle, cuyo patrocinio siempre es primordial, hicieron posible que el evento solidario a beneficio de Amics de la Infància, presentado por Paula Serra y Alex Sepasgosarian, fuera todo un éxito. El plato fuerte de la noche fue el concierto de la Orquesta Simfònica de les Illes Balears, dirigida por Pablo Mielgo, La parte técnica del espectáculo, impecable como siempre corrió a cargo de Trui.

Esta actividad aportó un beneficio de 27.239,89 € para los proyectos de Amics de la Infància.

XV TORNEIG DE GOLF VALL DE SOLLER. GOLF SON TERMES

Solidaridad y deporte se dieron la mano el **domingo 9 de octubre en Son Termes**, escenario un año más del **Torneo de Golf Benéfico Vall de Sóller** colgando el cartel de completo en el green y en la comida que se organizó en favor de los **hogares Aynewasi** en el salón Oliver de Termes en el transcurso de la cual se realizó la entrega de premios. Fueron muchos los patrocinadores y colaboradores que con su aportación y ayuda hicieron de la jornada una verdadera fiesta de la solidaridad, encabezando la lista la familia Dameto-Zaforteza, que abrió las puertas de sus instalaciones con el objetivo de apoyar la tarea de Amics de la Infància, en esta ocasión el país beneficiario fue Perú, al que concretamente se destinarán los fondos del evento a través del proyecto Hogares Aynewasi que desarrolla la ONG, socio local de Amics, Ayne Perú.

Esta actividad aportó a la Associació: 16.933 €

APORTACIONES EFECTUADAS A PROYECTOS DE DESARROLLO AÑO 2022

1.- D.A.R.E. Development association for research and empowern.

Aportación para el proyecto de la Asociación DARE, Nonformal Education/Literacy Class” Sarnath. Varanasi, Uttar Pradesh, India

Este año el curso se ha desarrollado normalmente, con las clases presenciales y la entrega de alimentos diariamente a los niños que siguen el programa de alfabetización y aprendizaje con el objetivo de que puedan ser también censados y escolarizados formalmente.

- ✓ La aportación de Amics en el año 2022 fue de **6.500 €**



Algunos jóvenes en el aula de la Estación del Tren de Sarnath.

2.- Proyecto HOGARES AYNEWASI, ANCON. Lima.

Proyecto que pretende responder a la problemática de niños, niñas y adolescentes que viven en condiciones de pobreza y riesgo social, de los sectores más desfavorecidos de los distritos de Ancón y Puente Piedra. HOGARES AYNEWASI, que significa “Casa de reciprocidad solidaria”, quiere conseguir que estos jóvenes cuenten con un espacio que los acoga y atienda sus necesidades básicas, vele por su integridad física, psíquica y social con calidad y calidez, permitiéndoles fortalecer sus capacidades y desarrollar habilidades, contribuyendo a su crecimiento personal.

- ✓ Aportación directa de Amics de la Infància año 2022: **23.000 €**



Imágenes de algunos usuarios y cuidadores de los Hogares Aynewasi. Ancón. Perú.

3.- Colaboración con el Proyecto THAKICHAÑANI. El Alto de la Paz. Bolivia

THAKICHAÑANI. Centro Cultural de aprendizaje básico en El Alto de la Paz. Bolivia.

El proyecto contribuye a mejorar las condiciones de vida, el desarrollo y la promoción humana de las familias prioritariamente de niñas, niños, mujeres y jóvenes, en situaciones de conflicto, violencia y marginación. Financiar proyectos de actuación para el desarrollo económico, social y cultural de los más empobrecidos en Bolivia y ser canal de información y denuncia sobre las

situaciones injustas, capacitando a la población con talleres para posteriormente ser profesionales al servicio de sus comunidades.

✓ Colaboración de Amics de la Infància 2022: **5.000 €**



Niños y niñas jugando y haciendo sus tareas en los locales del programa THAKICHAÑANI en el Alto de la Paz, a más de 4.000 metros sobre el nivel del mar. Bolivia

OTRAS APORTACIONES A PROYECTOS:

- **Escuela Maria Rafols de Tiemelekro. Costa de Marfil. Africa.
Ayuda en la alimentacion de los ninos de la Escuela Infantil
1.500 €**
- **Ayuda en la Reconstrucción de los muros del centro de salud de Kivumu.
Rwanda. 1.500 €**

Ambos dirigidos por las Hermanas de la Caridad de Santa Ana.



Centro de salud de KIVUMU. Rwanda.



ALTAS Y BAJAS DE SOCIOS

Número de Socios año 2022: 126

Altas socios: 1

Bajas socios: (Por dificultades temporales en el pago) 3